

El viceministro Eugenio González Pérez junto a otros directivos del Mined constataron este viernes las condiciones para la reanudación del curso escolar en Camagüey cuando la situación epidemiológica lo permita.

En un recorrido por instituciones educativas del municipio Camagüey, la Comisión del Mined visitó la Escuela Pedagógica «Nicolás Guillén Batista», el Instituto Politécnico «Horacio Cobiella», las Escuelas Primarias «Paco Borrero» y «Josué País García», el Centro Mixto «Ignacio Agramonte» y la Secundaria Básica «Esteban Borrero».

En cada uno de los centros visitados, se comprobó la estabilidad del servicio de agua, así como el estado en la desinfección de los locales y la higiene general de las instalaciones para cuando la situación epidemiológica lo propicie reanudar el curso escolar.

El encuentro concluyó con un intercambio con las principales autoridades del Consejo de la Administración Provincial, en el que también estuvo presente Alba Rosa Hernández Mató, funcionaria del Comité Central de Partido junto a directivos del sector y otras autoridades locales.

En el intercambio se reconoció el papel de los educadores en el enfrentamiento a la pandemia y en el desarrollo de múltiples tareas de impacto para atender necesidades de las comunidades, así como para crear las condiciones para retomar las actividades docentes «...Cuando las condiciones epidemiológicas lo permitan» – reiteró el viceministro del ramo.